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令和３年７月熊野市教育委員会会議録 

 

1. 日  時  令和３年７月 29日（木） 午後４時 00分から 

2. 場  所  文化交流センター 多目的ルーム 

3. 出 席 者  倉本教育長 大久保委員、糸川委員、北野委員 

  高見委員 

4. 事務局説明員 

       雑賀総務課長、伴学校教育課長、弓場社会教育課長 

泉総務課庶務係長 

 

5. 教育長報告 

（１）一般経過報告 

（２）事件・事故・問題行動等 

（３）今後の予定 

 

6. 議 事 

（議案第１号） 熊野市学校管理規則の一部を改正する規則案について 

（議案第 2号） 外国語指導助手の任用について 

（議案第 3号） 令和３年度以降中学校で使用する教科用図書の採択に

ついて 

 

7. 報告事項 

 

 

8. その他   

  職員の新型コロナウイルス感染症の感染について 

  市民健康スポーツ祭の中止について 

  国体炬火イベントの開催について 

  国体とこわかダンスの動画収録について 

 

□開会 

（教育長）開会の宣言 

 

□教育長報告 

（教育長・事務局）（令和３年５月 28日から令和３年８月 31日までの一般経過

報告、事件・事故等、今後の予定について報告） 
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（教育長）全体をとおして質問等はございませんでしょうか。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）それでは事項書３・議案に入ってまいります。議案第１号熊野市学校

管理規則の一部を改正する規則案についてお願いします。 

（事務局）（議案第１号熊野市学校管理規則の一部を改正する規則案について提

案） 

（教育長）議案第１号につきまして何か質問等はございませんでしょうか。 

（委 員）ありません。 

（教育長）よろしいでしょうか。それでは、議案第１号熊野市学校管理規則の一

部を改正する規則案について承認いただけますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。 

（教育長）続いて、議案第２号外国語指導助手の任用についてお願いします。 

（事務局）（議案第２号外国語指導助手の任用について提案） 

（委 員）残り３人については、見通しがまだ明らかでないということですか。 

（事務局）２名については、名前まではっきりしているんですが、コロナ禍の中、

入国がなかなかできない状況になっておりまして、まったく目途が

たっておりません。他地域の入国の状況を確認しましたが、その中に

も熊野市分は入っておりませんでしたので、今のところ目途がたっ

ていない状況です。 

     早くても 10月の入国になり、そこから２週間の隔離期間があります

ので、早くても 11月くらいの配置になってしまうかなというふうに

思っております。それが２名でして、あと１名については、人すら決

まっていない状況です。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）それでは議案第２号外国語指導助手の任用について承認いただけま

すでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。 

（教育長）続いて、議案第３号令和４年度以降中学校で使用する教科用図書の採

択についてお願いします。 

（事務局）（議案第２号令和４年度以降中学校で使用する教科用図書の採択につ

いて提案） 
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（教育長）何かご質問ございませんでしょうか。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）議案第３号令和４年度以降中学校で使用する教科用図書の採択につ

いて承認いただけますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。 

（教育長）それでは、事項書４番 報告。事務局なにかありますか。 

（事務局）ありません。 

（教育長）続いて事項書５番 その他に入ります。 

（事務局）（職員の新型コロナウイルス感染症の感染について説明） 

（事務局）（市民健康スポーツ祭の中止について説明） 

（事務局）（国体炬火イベントの開催について説明） 

（事務局）（国体とこわかダンスの動画収録について説明） 

（教育長）それでは、質問ございませんでしょうか。 

（委 員）（新型コロナウイルス感染症の感染について）市内における感染との

関連性はあるんでしょうか。 

（事務局）まだ特定はされておりません。 

（教育長）その他ありませんでしょうか。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）それでは、これをもちまして令和３年７月教育委員会会議を閉じさせ

ていただきます。ありがとうございました。 

次回は、８月 26日（木）午後 4時から熊野市労働福祉会館になりま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

 


